

Klaus Rosenfeld bleibt Vorstandsvorsitzender der Schaeffler AG

Klaus Rosenfeld (52) bleibt für weitere fünf Jahre Vorsitzender des Vorstands der Schaeffler AG. In seiner heutigen Sitzung hat der Aufsichtsrat der Gesellschaft beschlossen, den Vertrag für Rosenfeld bis zum 30. Juni 2024 zu verlängern.

Rosenfeld war 2009 von der Dresdner Bank AG als Finanzvorstand zur Schaeffler Gruppe gewechselt. Im Juni 2014 wurde er zum Vorsitzenden des Vorstands der Schaeffler AG bestellt. Unter seiner Führung erfolgte im Oktober 2015 der Börsengang der Schaeffler AG. (ampnet/Sm)

Bilder zum Artikel



Klaus Rosenfeld.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Schaeffler



Klaus Rosenfeld.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Schaeffler
